

EN BREVE

BALONCESTO

El CB Almería comienza nuevo ciclo en Granada

V. A. La nueva temporada arranca para el CB Almería en Primera Nacional a las 17.30 horas en el Pabellón Veleta ante el Club Deportivo Granada. La nueva campaña comienza para los almerienses con el objetivo de consolidar a un equipo muy joven en el que tras todo lo ocurrido en el

'Cebé' este verano, con la renuncia a la plaza en Liga EBA, los jóvenes han tomado el protagonismo en un equipo con mucha juventud. No es el único enfrentamiento para los equipos almerienses de N1 que se jugará hoy, ya que el Estudiantes de Huércal de Almería recibe al Crestanevada en el Pabellón Paco Navarro a las 19.30 horas. A la misma hora, el CD Roquetas se mide al Baza en el Infanta Cristina y El Toyo visita al Costa Motril.



Los capitalinos se estrenan con una difícil salida. CB ALMERÍA

FÚTBOL SALA

El Sporting quiere reaccionar ante el UMA

V. A. El Sporting Almería busca mañana su segundo triunfo como local ante el Universidad de Málaga, conjunto filial del UMA Antequera de la Segunda División. El conjunto de Suárez y Burgos tratará de levantarse tras la dura derrota encajada la semana pasada en Albolote frente a un rival que ya demostró su buen nivel en Balerna hace dos semanas. El encuentro, a las 11.30 horas en Araceli.

El 48 Rallye Costa de Almería arranca hoy con Aznar buscando su sexto entorchado

AUTOMOVILISMO

La prueba contará con casi medio centenar de equipos y la presencia del mítico Antonio Zanini que ha sido invitado por la organización

V. A.

ALMERÍA. Todo está ya preparado para la disputa, hoy y mañana, del 48 Rallye Costa de Almería. La competición que organiza el Automóvil Club de Almería es una de las citas más clásicas del automovilismo andaluz y nacional y puntúa este año con coeficiente 5 para el Campeonato de Andalucía de Rallyes de Asfalto en las especialidades de Velocidad, Regularidad Sport y Regularidad Clásica además de ser valioso también para los Trofeos de Andalucía de Rallyes de Asfalto, la Copa FAA, la Copa F2000 y el Campeonato Provincial de Automovilismo de Almería.

Un total de 48 equipos se han inscrito para tomar parte en la prueba, treinta y cuatro competirán en velocidad, tres en regularidad sport y once en regularidad clásica. Entre los participantes se encuentra uno de los únicos cinco pilotos que han logrado ven-



La prueba recupera un formato más compacto y con menos kilómetros de enlace. ACA

cer el rally en más de una ocasión. Se trata del almeriense José Antonio Aznar, del Automóvil Club de Almería, que se ha impuesto en cinco ocasiones, siendo el segundo con más victorias en la historia de la prueba junto al vasco-francés Marc Etchebers. El récord de triunfos lo ostenta el malague-

ño Enrique Villar, ganador en siete ocasiones.

Por lo que respecta a los copilotos, el mayor número de triunfos lo comparten, con cinco cada uno, Federico Garret, que acompañó a Enrique Villar en cinco de sus victorias, y Crisanto Galán, que hizo equipo con José Anto-

nio Aznar en las cinco ocasiones en que el almeriense subió a lo más alto del podio.

Les siguen en el palmarés Marie-Christine Etchebers, vencedora en tres ocasiones junto a su esposo, Marc, y Manuel García Espejo, ganador dos veces con dos pilotos diferentes, en el 2002

con José Antonio Teruel y en el 2007 con Emilio Segura.

El 48 Rallye Costa de Almería presenta un trazado formado por cuatro tramos diferentes a los que se darán dos pasadas para totalizar 82,620 kilómetros contra el crono repartidos en ocho pruebas especiales. Cuatro se disputarán hoy por la tarde, en los tramos de Vúcar y Enix-Alhama de Almería, y las otras cuatro mañana por la mañana en los de Alboloduy y Ricaveral.

Vuelta a los orígenes

Las verificaciones, la salida, la llegada y la entrega de premios tendrán como escenario la Avenida García Lorca de Almería y tanto la zona de asistencia como los reagrupamientos previstos en el programa de la competición se llevarán a cabo en Alhama de Almería. Uno de los atractivos de la prueba será, además, la presencia del campeón de Europa de rallys en 1980, nueve veces campeón de España, campeón internacional de España de rallys en el 1983 y auténtica leyenda del automovilismo nacional, Antonio Zanini, que acudirá este fin de semana a vivir en directo el 48 Rallye Costa de Almería como invitado del Automóvil Club de Almería, organizador de la prueba. La larga amistad entre Zanini y el piloto del ACA José Antonio Aznar ha sido decisiva para que toda la afición almeriense y andaluza pueda contar con la presencia del carismático campeón, figura clave de los rallys españoles en las décadas de los setenta y ochenta.

Inagroup El Ejido visita Leganés con muchas ganas de revancha

FÚTBOL SALA

V. A.

ALMERÍA. Inagroup El Ejido FS visita al Leganés a las 16 horas en el Pabellón La Fortuna, cancha de ingrato recuerdo para los celestes que se dejaron la posibilidad de jugar la fase de ascenso en este escenario con una derro-

ta inesperada. Los celestes acuden con el buen sabor de boca de comenzar la Segunda División con triunfo ante Melistar, aunque también sabiendo que el margen de mejora es grande y que esa victoria llegó de manera casi milagrosa.

José Escrich indicó en la previa que «ha sido una buena se-

mana de trabajo porque jugadores que se han incorporado hace poco han ido cogiendo algo más de ritmo. Hemos preparado bien el partido y hemos solventado algunas dudas».

El entrenador castellonense no da mucha importancia a que los 'pepineros' fuesen goleados en el estreno liguero y recordó que «ellos siempre suman muchos más puntos en casa que fuera. Ellos van a ganar partidos, tienen jugadores con experiencia y afronta este encuentro con mucha exigencia».



Escrich, dando indicaciones a sus jugadores. EL EJIDO FÚTBOL SALA